

**Tras conversaciones con el Ayuntamiento de Vitoria, la
Diputación Foral de Alava y el Gobierno Vasco**

**GAMESA NO PRESENTARA EXPEDIENTE DE
REGULACION DE EMPLEO EN MOASA Y FUASA**

Atendiendo a las solicitudes realizadas por el Ayuntamiento de Vitoria, la Diputación Foral de Alava y el Gobierno Vasco, **Gamesa** ha comunicado hoy a las centrales sindicales su decisión de no presentar expedientes de regulación de empleo en Moasa y Fuasa, salvando de este modo la afección de empleo fijo en las citadas plantas alavesas de la compañía dedicadas a la fabricación y montaje de estructuras aeronáuticas.

La empresa, que adecuará el nivel de plantilla a la carga de trabajo, ofrecerá su apoyo y ayuda a los trabajadores temporales de Moasa y Fuasa afectados por esta crisis con el fin de buscar soluciones alternativas que palién las situaciones creadas. Asimismo, la dirección estudiará con interés cualquier propuesta que desde las federaciones sindicales pueda plantearse en este sentido.

Por otro lado, **Gamesa** considera que, de momento, las soluciones apuntadas para Moasa y Fuasa no son aplicables a Gamesa Producciones Aeronáuticas dado el volumen de empleo fijo afectado en esta última sociedad.

La dirección de **Gamesa** está dispuesta a agotar todas las posibilidades de diálogo y negociación durante el período de estudio y resolución del expediente de regulación de empleo presentado por Gamesa Producciones Aeronáuticas. En este sentido, la dirección de **Gamesa** solicita formalmente a las federaciones sindicales la presentación de propuestas alternativas a las de la compañía. También pide la implicación de las citadas federaciones sindicales en la solución de este conflicto.